



Gebrauchsanweisung Rostentferner Stein
SÄUREFREIER ROSTUMWANDLER

• Säurefreier Rostumwandler für alle Natur- und Kunststeinbeläge 
• Entfernt schonend und zuverlässig auch tief eingezogene Rostablagerungen 

Einsatzgebiet
• Im Innen- und Außenbereich auf allen Fliesen-, Stein- und Keramikoberflächen 
• Ideal für säureempfindliche Steinoberflächen wie Mamor, polierter Granit, Schiefer, Kalk- und 

Sandstein, Betonwerkstein, Terazzo usw. 

Anwendung
Die zu behandelnde Oberfläche mit klarem Wasser abspülen und gut trocknen lassen. 
Die ideale Verarbeitungstemperatur liegt zwischen +15°C und +25°C. 
Je wärmer die zu behandelnde Fläche und je höher die Umgebungstemperatur ist, desto besser ist 
die Wirksamkeit (Obertemperatur beachten). 
Rostflecken-Entferner unverdünnt aufsprühen, bis die Flecken vollständig benetzt sind. 
Eine violette Verfärbung und der typische Geruch sind Zeichen für die Wirkung. 
Ca. 5-15 Minuten einwirken lassen. 
Danach mit Schwamm, Schrubber oder Bürste nachbearbeiten und mit reichlich klarem Wasser 
nachspülen. 
Bei älteren oder besonders hartnäckigen Flecken Vorgang wiederholen. 
Sprühaufsatz nach jeder Anwendung gut durchspülen. 

Hinweise
Bei hellen oder weißen Steinen verschwindet die typische Violettfärbung erst nach einiger Zeit 
durch UV-Einstrahlung. 
Für eine schnelle Beseitigung den Fleck mit einem alkalischen Reiniger, wie z.B. Fliesen- und 
Stein- Grundreiniger nachbehandeln. 
Im Innenbereich nur mit ausreichend Belüftung anwenden. 
Der unangenehme Geruch ist produktspezifisch und für die Wirkung ausschlaggebend. 
Grundsätzlich ist dieses Produkt vor der Anwendung an verdeckter Stelle auf Verträglichkeit zu 
prüfen. 
Bei unsachgemäßer Handhabung erlischt jegliche Haftung für eventuelle Schäden. 
Nicht dauerhaft bei über +30°C lagern. 
Nie mit anderen Chemikalien oder Reinigern vermischen. 
Von Oxidationsmitteln, wie z.B. Wasserstoffperoxid fernhalten. 

Sollten Sie Fragen zur Verarbeitung oder zu einem Arbeitsschritt haben, rufen Sie vor Arbeitsbeginn
an oder schreiben Sie eine Email. Wir helfen Ihnen gerne!

Telefon: 04120-7087175 (Mo-Fr 7 -14 Uhr)
Mail: info@rostio.de

mailto:info@rostio.de


Instructions for use Rust Remover Stone 
ACID FREE RUST REMOVER 

• Acid-free rust converter for all natural and artificial stone coverings 
• Gently and reliably removes even deeply ingrained rust deposits 

Field of application
• Indoors and outdoors on all tile, stoneware and ceramic surfaces 
• Ideal for acid-sensitive stone surfaces such as marble, polished granite, slate, limestone and 

sandstone, artificial stone, Terazzo, etc. 

Application
Rinse the surface to be treated with clear water and allow to dry thoroughly. 
The ideal processing temperature is between +15°C and +25°C. 
The warmer the surface to be treated and the higher the ambient temperature, the better the 
effectiveness (note the upper temperature). 
Spray on undiluted Rust Stain Remover until the stains are completely wetted. 
A purple discoloration and the typical smell are signs of the effect. 
Leave on for approx. 5-15 minutes. 
Then finish with a sponge, scrubbing brush or brush and rinse with plenty of clean water. 
Repeat the process for older or particularly stubborn stains. 
Rinse the spray attachment thoroughly after each use. 

Notes
With light-coloured or white stones, the typical violet colouring only disappears after some time due 
to UV radiation. 
For quick removal, treat the stain with an alkaline cleaner, such as Tile and Stone Basic Cleaner. 
Only use indoors with sufficient ventilation. 
The unpleasant odour is product-specific and decisive for the effect. 
This product must always be tested for compatibility in a concealed area before use. 
Improper handling will invalidate any liability for possible damage. 
Do not store permanently at temperatures above +30°C. 
Never mix with other chemicals or cleaners. 
Keep away from oxidising agents such as hydrogen peroxide. 

If you have any questions about processing or a work step, please call or email us before starting 
work. We will be happy to help you! 

Telephone: 04120-7087175 (Mon-Fri 7 a.m. - 2 p.m.)
Mail: info@rostio.de


